

Antrag Nr. 11-O-07-0009

gemeinsamer Antrag

Betreff:

Geschwindigkeitskontrollen am Klagenfurter Ring (gemeinsamer Antrag)

Antragstext:

Der Magistrat wird aufgefordert, durch wiederkehrende verstärkte Kontrollen mit der Radarmessanlage der angeordneten Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h auf dem Klagenfurter Ring mehr Beachtung zu verschaffen.

Begründung:

Wie die Ergebnisauswertung des mehrfach wiederholten Einsatzes der ortsbeiratseigenen Geschwindigkeitsmessanlage beweist, hat sich das Fahrverhalten der Kraftfahrer in diesem Bereich offensichtlich noch nicht völlig auf Tempo 30 km/h umgestellt.

Die beigefügten Schaubilder der letzten Messungen (diesem Antrag als Anlagen beigefügt) in beiden Richtungen zeigen, dass binnen einer Messwoche bei 4231 gemessenen Fahrbewegungen bergan in Höhe Haus Nr.16 insgesamt 1290 Fahrzeuge (30,5%) mit einer ordnungswidrigen Fahrgeschwindigkeit von 35 km/h und mehr bis zu 86 km/h und in Gegenrichtung bergab an gleicher Stelle bei 4078 gemessenen Fahrbewegungen 1211 Fahrzeuge (29,7%) mit einer solchen von 35 km/h und mehr bis zu 99 km/h gefahren wurden.

Wiesbaden, 19.01.2011